

❖ **Siete de cada 10 son agresores**

# Desmedida la violencia en alumnos de educación básica

**EL ESTUDIO REVELA QUE EJERCEN LA INTIMIDACIÓN DURANTE EL RECREO**

**LIZBETH PADILLA  
EL ECONOMISTA**

La violencia entre alumnos de educación básica en la capital va en aumento, pues siete de cada 10 estudiantes son agresores u observadores de este hecho con sus compañeros.

De acuerdo al estudio sobre el fenómeno de maltrato e intimidación entre compañeros en

la ciudad de México, realizado por la Secretaría de Educación local, revela que 38% de los agresores intimidan a sus compañeros con insultos y 29% a patadas. Mientras que 52% de los estudiantes molestan a otro porque son provocados.

Los lugares dentro de la escuela donde los niños ejercen esta violencia son el salón de clases y durante el recreo, los alumnos destacan que los maestros no se dan cuenta de estos incidentes, pues ocurren aparentemente sin su presencia.

Asimismo 14% de los jóvenes les agrada ver que otros compañeros son molestados,

8% sienten miedo y a 4% les da gusto. La investigación fue realizada en conjunto con la Universidad Intercontinental, a un universo de 3,480 alumnos.

Aunque esta situación también se presenta en escuelas particulares, el problema se incrementa en las públicas ubicadas en zonas con mayor marginación, detalló Axel Didriksson, secretario de Educación del DF.

Los niños, de acuerdo con este análisis, aprenden a ser violentos primero de la sociedad y en segundo lugar de los medios, a través de la televisión. ■

[lpadilla@eleconomista.com.mx](mailto:lpadilla@eleconomista.com.mx)

